



Lundi : départ à 15h

publié le 10/06/2011

Ça y est c'est l'heure du départ !

Nous attendons tous les élèves stagiaires lundi à 14h45 devant le collège pour un départ du car à 15h. Direction l'île d'Oléron et Boyardville.

Pour l'instant les prévisions météo ne sont pas terribles mais à cette échéance, tout peut encore changer.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.